



6 Pièces

116 m²

Réf. 83330700

1 089 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier recherché de Boulogne nous vous proposons cet appartement familial à rénover de 116m2 proche des écoles, des commerces et des transports. Il se compose d'un grand séjour salle à manger, d'une cuisine, de trois chambres, d'un bureau ou chambre, de deux salles de bains. Cet appartement est facilement modulable. Appartement traversant, lumineux et sans vis à vis. Une cave complète ce bien. Proposé par Barnes Boulogne 1,037,143 € Honoraires d'agence non inclus - Honoraires agence: 5% TTC Honoraires à la charge de l'acquéreur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,800 ...

In a sought-after area of Boulogne, we are listing this 116m² (1,249 sq ft) family apartment requiring renovation, near schools, shops and transport services. Composed of a large living room/dining room, a kitchen, three bedrooms, an office or bedroom and two bathrooms. The apartment offers plenty of floor plan options. Bright, dual-aspect apartment with no overlook. Cellar also included. Listed with Barnes Boulogne 1,037,143 € Agency fees not included - Agency commission: 5% VAT included Agency fees payable by buyer - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,800 €/yearly - Montant ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com